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Anfrage 
Ist die LHM-S die richtige Organisationsform für die Schul-IT der Zukunft? 
 
 
Ab 25.4.2022 wird vom Kultusministerium die BayernCloud Schule (BCS) eingeführt. „Lehrkräfte, 

Schülerinnen und Schüler sowie Verwaltungskräfte an den Schulen sollen künftig mit einem 

zentralen Zugang auf eine breite Palette digitaler Angebote zugreifen können. Bereits bestehen-

de Angebote, darunter auch die Lernplattform mebis, werden dazu unter dem Dach der neuen 

"BayernCloud Schule" gebündelt.“1 

Nach unserer Kenntnis arbeitet auch die LHM-S daran, ähnliche Services den Münchner Schulen 

zur Verfügung zu stellen. Es scheinen teure Doppelstrukturen zu entstehen, zumal die Services 

der BayernCloud den Sachaufwandsträgern kostenlos zur Verfügung gestellt werden sollen. 

 

Wir fragen daher den Oberbürgermeister: 
 

1. Ist der Leitungsebene der LHM-S die bevorstehende Einführung der BCS bekannt? 

2. Welche IT-Lösungen werden durch die BCS obsolet und müssen nicht mehr durch die 

LHM-S zur Verfügung gestellt werden (aufgeteilt nach Fach- und Standardanwendun-

gen)? 

3. Wie wird durch die BCS das Geschäftsmodell der LHM-S verändert? 

4. Ist eine mögliche Auswirkung, dass die LHM in Zukunft lediglich noch Endgeräte und In-

ternetzugriff auf ihre Kosten bereitstellen muss und die restliche Software für die LHM 

kostenfrei über die BCS bezogen wird? 

5. Welches Einsparpotential ergibt sich bei der LHM-S durch die BCS? 

  

 
1 Süddeutsche Zeitung vom 16.3.2022 



 

 

6. Wenn die komplette Software für die Bildung zukünftig über den Freistaat Bayern / BCS 

kostenfrei bezogen werden kann, wozu benötigt die LHM / LHM-S dann noch ein eigenes 

Rechenzentrum? Welche Kosteneinsparungen können über die Auflösung des LHM-S 

Rechenzentrums für die LHM erreicht werden? 

7. Benötigt man nach dem flächendeckenden Rollout der BCS die LHM-S in der jetzigen 

Form überhaupt noch? 
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